



## デイサービスセンター共生の里

### 沢山の笑顔

クリスマスツリーの制作で、利用者の笑顔の写真を撮影し、その写真をツリーの形に貼っていくことにしました。写真撮影に恥ずかしがったり、うまく笑顔が作れなかったり、結果は、皆さんとても良い笑顔が撮れました。デイに来て自分の顔写真を見つけ「あ、これ私や」、利用者同士でお互いの写真を探し合う場面もありました。スタッフも“こういう表情をするんだ”と発見がありました。



## 共生の里・成合デイサービス

### いよいよ年の瀬

12月に入って、デイの装飾もクリスマス仕様になりました。いつもと違う雰囲気「わ～綺麗な！」と感動していました。クリスマスツリーも利用者それぞれに作ってもらいました。小さな装飾を掴むのにも一苦労でしたが、「こんな出来ひんわ！」と言っていたのに、完成品をみて「持って帰っていいの？」と大変喜んでいました。クリスマスケーキも、みんなで美味しく頂きました。



## グループホーム共生の里

### クリスマス

クリスマス会をしました。家族の参加もありました。ボランティアにも来てもらい、オカリナやハーモニカの演奏を聴き、一緒に歌を歌ったり、リズムに合わせて体を動かしたりしていました。昼食は豪華な？クリスマスメニューです。たくさん食べて「お腹いっぱい」と満足したようです。職員が扮したサンタクロース姿を見て、「かわいいね」と笑顔で会話が弾んだ一日になりました。

